

55 1/12/80
Viva Jesús y su Teresa
Domingo 29/7/82.

Mi querido Félix: He recibido la tuya.
No me ha gustado hablaste de Alba como
hablas, sin tener contestación del Prelado de
allá y espero en un momento a otro. Dios
sabe los esfuerzos q. hará p. hacer las
cosas como Dios manda y la Santa quiere,
y no conviene precipitarnos en hablar.
Lo de Ávila lo juzgo perdido: Lo de Alba toda-
vía no, hasta q. sepa por el Prelado en defini-
tiva lo q. hay. Gritos al lobo y caridad con las
ovejas. Si van a Alba los q. son del demonio y
traidores a Cristo, como llamo siguiendo a la Santa
a los sectarios, no iré, y haré lo q. pueda para q.
no vayan ahí a comunicar con gente masónica.
Lo de Montserrat es lo q. primero había ya hablado
con el Dr. Basart y publicado en la Revista del pasado
mes; pero después me hizo cantar la palinodia, diciendo
q. no podían, lo he sentido. Me escribe y temo no

AHSIC 82/1-2
Ed.-1997, Nº. 80

Barcelona 27-7-82

Viva Jesús y su Teresa

Mi querido Félix: He recibido la tuya.

No me ha gustado hablaste de Alba como hablas, sin tener contestación del Prelado de allá que espero de un momento a otro. Dios sabe los esfuerzos que hará por hacer las cosas como Dios manda y la Santa quiere y no conviene precipitarnos en hablar.

Lo de Ávila lo juzgo perdido: Lo de Alba todavía no, hasta que sepa por el Prelado en definitiva lo que hay. Gritos al lobo y caridad con las ovejas. Si van a Alba los que son del demonio y traidores a Cristo, como llamo siguiendo a la Santa a los sectarios, no iré, y haré lo que pueda para que no vayan otros a comunicar con gente masónica.

Lo de Montserrat es lo que primero había ya hablado con el Dr. Basart y publicado en la Revista del pasado mes; pero después me hizo cantar la palinodia, diciendo que no podían. Lo he sentido. Me escribe y temo no

suceda otro tanto si acordamos por octubre ir allá,
 y con el estreno del altar de la Santa sería ocasión
 magnífica p. hacer una manifestación puramente gratuita
 a la gran Santa Teresa que celadora de la fe y honra
 de su Esposo.

Hoy he visto al P. Carbó de esta cuenta en
 regreso de Roma, y hemos convenido en pedir indulgen-
 cias p. este acto p. todas las Teresianas y fieles,
 Bendición papal d. d. He visto al vicedirector de las
 Teresianas de Manresa q. p. 1.ª Teresa estrenarán
 también un altar e imágenes q. les costarán más (5000).
 estilo gótico puro, en la plaza del Carmen, y se podría ir allá también.
 En Tortosa, Tarragona, d. d. se prepara bien.
 Pero creo q. es necesario ante todo si queremos hacerlo
 bien, hablar poco y orar y obrar mucho. La Santa q. tantos
 estragos causó a Satán era de parecer siempre q. las cosas
 estuviesen hechas, antes q. saberse, si no se levantan
 contradicciones q. es a veces imposible vencer. Hoy
 debemos luchar contra los agentes organizados de
 Satán en este caso y mi plan es el siguiente.

- 1.º Decir lo q. convenga de lo de Ávila y Alba p. q. sepan
 la verdad y q. deben atenerse los fieles.
- 2.º Preparar la construcción del altar e imagen de Montserrat

suceda otro tanto si acordamos por octubre ir allá, que con el
 estreno del altar de la Santa sería ocasión magnífica para
 hacer una manifestación pura y gratuita a la gran Santa
 Teresa de Jesús celadora de la fe y honra de su Esposo.

Hoy he visto al P. Carbó que está en ésta de su
 regreso de Roma, y hemos convenido en pedir indulgencias
 para este acto para todas las Teresianas y fieles. Bendición
 papal etc. etc. He visto al vicedirector de las Teresianas de
 Manresa que por Sta. Teresa estrenarán también un altar e
 imágenes que les costarán unos 1.500 D. estilo gótico puro,
 en la iglesia del Carmen, y se podría ir allá también.

En Tortosa, Tarragona, etc. etc. se prepara bien.
 Pero creo que es necesario ante todo si queremos hacerlo
 bien, hablar poco y orar y obrar mucho. La Santa que tantos
 estragos causó a Satán era de parecer siempre que las cosas
 estuviesen hechas, antes que saberse, si no se levantan
 contradicciones que es a veces imposible vencer. Hoy
 debemos luchar contra los agentes organizados de Satanás
 en este caso y mi plan es el siguiente.

- 1º Decir lo que convenga de lo de Ávila y Alba para que
 sepan la verdad y a qué deben atenerse los fieles.
- 2º Preparar la construcción del altar e imagen de Montserrat

activando mucho el asunto, pero no hablar de ello
 hasta que sea próximo el tiempo. Entretanto por
 circulares particulares invitar a todas las Archicofradías
 de Cataluña, y un día dado, o con poco tiempo revelar
 el plan al público por el quiere asociarse, pues las teresianas
 en número de algunas miles acudirán, si
 se sabe llevar. Temo repito mucho la revelación
 imprudente, por q. nos lo pueden echar a
 perder.

3º Podría hacerse un triduo u octavario con este
 motivo en Montserrat, y por turno subir allá
 por comarcas, o todos en un día.

4º Quizás sería el mejor día el de la Santa, o su
 octava; aunque a mí no me parece desacertado
 el Domingo 29, pues muchos o todos harán la
 novena solemne, y les costará dejar su fiesta
 por ir a Montserrat.

5º Allí podría elevarse una protesta contra Avila y
 Alba caso q. vayan por malas compañías a honrar
 a la Santa.

6º Quizás podríamos promover un certamen catalán
 y teresiano en nombre de la Santa y Archicofradías
 de Teresianas, como monumento de lo q. Cataluña
 ama y honra dignamente a la gran Santa.

7º ...
 8º ...

11º ... cuando nos veremos? Si no bajas pronto
 el sábado subiría a ella, o lunes en el primer
 tren con un amigo. Tu affmo C. y a. en Jesús y su Teresa

activando mucho el asunto, pero no hablar de ello hasta que sea próximo el tiempo. Entretanto por circulares particulares invitar a todas las Archicofradías de Cataluña, y un día dado, o con poco tiempo revelar el plan al público por si quiere asociarse, pues las teresianas en número de algunas miles acudirán, si se sabe llevar. Temo, repito, en este punto la revelación o impacencias imprudentes porque nos lo pueden echar a perder.

- 3º Podría hacerse un triduo u octavario con este motivo en Montserrat, y por turno subir allá por comarcas, o todos en un día.
 - 4º Quizás sería el mejor día el de la Santa, o su octava; aunque a mí no me parece desacertado el Domingo 29, pues muchos o todos harán la novena solemne, y les costará dejar su fiesta para ir a Montserrat.
 - 5º Allí podría elevarse una protesta contra Ávila y Alba caso que vayan con malas compañías a honrar a la Santa.
 - 6º Quizás podríamos promover un certamen catalán y de teresianas, como monumento de lo que Cataluña ama y honra dignamente a la gran Santa.
 - 7º ...
 - 8º ...
- ¿Cuándo nos veremos? Si no bajas pronto, el sábado subiría a ésa o lunes en el primer tren con un amigo.

Tu affmo. C. y a. en Jesús y su Teresa

Enrique de O.